

Regierungsratsbeschluss

vom 11. September 2012

Nr. 2012/1840

Einsetzung von vier Amtsrichtern beziehungsweise Amtsrichterinnen in den Amteien Solothurn-Lebern, Olten-Gösgen und Dorneck-Thierstein (§ 13 Absatz 3 des Gesetzes über die Gerichtsorganisation) Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Einsetzung von vier Amtsrichtern beziehungsweise Amtsrichterinnen in den Amteien Solothurn-Lebern, Olten-Gösgen und Dorneck-Thierstein (§ 13 Absatz 3 Gerichtsorganisationsgesetz) zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Vorberatende Kommission

Justizkommission

Verteiler

Ratsleitung (8)
Präsidien der ständigen kantonsrätlichen Kommissionen (7)
Bau- und Justizdepartement (2), mit B+E
Geschäftsleitungen der Richterämter (5; Versand durch Gerichtsverwaltung), mit B+E
Gerichtsverwalter, mit B+E
Gerichtsverwaltungskommission (3; Versand durch Gerichtsverwaltung), mit B+E
Finanzdepartement, mit B+E
Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E
Staatskanzlei (STU), mit B+E
Staatskanzlei, Abteilung Legistik, mit B+E
Aktuarin Justizkommission (Rol), mit B+E
Parlamentdienste (2; BRE, GRE), mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat